

DER PERFEKTE SAMBA

Über welchen netten Spruch, welches Lob oder welches Kompliment hast du dich besonders gefreut? Das haben wir deutsche Jugendliche gefragt. Wir wollten auch wissen, welche Komplimente die Jugendlichen selbst machen. Hier ist das Ergebnis.

Ich bin an der Schule der Leiter des Sanitätsdienstes. Ich habe schon von vielen Seiten gehört, dass ich das gut mache. Tim, 17 Jahre

Eine Freundin von mir war mal ziemlich traurig. Da habe ich ihr gesagt, dass sie ein hübsches Lächeln hätte. Danach musste sie wieder lachen. Arlind, 17 Jahre

Ich mache meiner Freundin ständig Komplimente für ihr Aussehen. Manchmal sage ich ihr, dass sie sehr lieb zu mir ist. Tim, 17 Jahre



Vor ein paar Tagen habe ich mit meiner Freundin Sabine gekocht. Ihre Mutter findet es sehr gut, wenn Jungs auch mal kochen. Es hat ihr auch geschmeckt. Dafür hat sie mir ein Kompliment gemacht.

Alex, 18 Jahre

Meine Mama hat mir heute morgen gesagt, dass ich in meinem neuen Pullover sehr schön aussehe. Sie findet meine Figur toll. Elisabeth, 14 Jahre



TANZSCHULE



Ich trainiere einmal in der Woche lateinamerikanische Tänze. Letzte Woche hat mich mein Tanzlehrer gelobt. „Dein Samba ist perfekt“, hat er gesagt.

Sophie, 15 Jahre